

Información y consejos a la comunidad

Campaña preventiva multisectorial se desarrolló en Tierra del Fuego

- Se abordaron desde delitos de violencia intrafamiliar y de género, hasta hechos como los incendios forestales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la participación de distintos dispositivos públicos se realizó una campaña de difusión en distintos puntos de la comuna de Porvenir. El propósito fue informar a la comunidad de manera cercana y directa sobre la importancia del autocuidado y la prevención del delito en instancias de celebraciones y días feriados.

Este despliegue tuvo especial foco en difundir los canales de atención y orientación ante casos de violencia intrafamiliar y violencia de género, información entregada por el equipo del Programa de SernamEG, Atención Inicial de las Violencias de Género (exCentro de las Mujeres), que es ejecutado por la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego. "Es im-

portante recordar a quienes sean víctimas o testigos de violencias de género que pueden hacer sus denuncias al 1455, considerando que en estas fiestas aumentan los casos de agresión", señaló el delegado presidencial provincial de Tierra del Fuego, José Campos Prieto.

Al igual que el anterior operativo de fiscalización y control de vehículos en el sector portuario de la comuna, esta campaña de difusión tuvo como principal propósito prevenir delitos y situaciones de riesgo promoviendo la responsabilidad y entregando información adecuada para concientizar a la comunidad y brindarles mayor seguridad.

Esta iniciativa también contó con la participación del área de seguridad de la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego y Carabineros, quienes pusieron el acento en la

difusión de la línea Denuncia Seguro *4242, mientras que la OLN de Porvenir estuvo a cargo de promover la importancia de garantizar la protección integral de los derechos de los niños, niñas y adolescentes en la comuna.

"Quisimos generar esta campaña con los distintos actores involucrados. Esta temporada es relevante enfocarnos en la seguridad y parte de este trabajo tiene que ver con actuar de manera coordinada con las instituciones a cargo, pero también con la comunidad, para ello es fundamental mantenerlos informados", señaló el delegado, José Campos.

La difusión estuvo marcada por su carácter multisectorial, contando con el despliegue de la Delegación de Tierra del Fuego, Carabineros, SernamEG y la OLN de Porvenir, donde además se sumó Conaf.



Carabineros fue una de las instituciones que participó en las campañas preventivas.

Desde la Corporación Nacional Forestal el mensaje es claro respecto de la prevención de incendios forestales: todas y todos

podemos evitar una emergencia, por ello el énfasis en la difusión estuvo en las medidas de seguridad para evitar incendios, entre ellas,

llevarse su basura y evitar hacer fogatas y acercar fuentes de calor como fósforos o colillas lanzados a entornos naturales.